
[Risques industriels : 27 heures pour innover - Les inscriptions pour le Hackathon les 11 et 12 juin sont ouvertes !](#)

Améliorer l'information et la communication autour des notions de risques industriels : c'est tout l'enjeu du challenge grand public « Gestion des risques industriels » que la Métropole et France Chimie Normandie ont lancé à l'occasion de la Semaine du Monde d'Après en septembre 2020. L'objectif : faire appel à l'intelligence collective pour faire émerger des solutions innovantes et répondre ainsi à cet enjeu majeur pour le territoire métropolitain. Point d'orgue de ce challenge, le Hackathon 100% digital et ouvert à tous, qui se déroulera les 11 et 12 juin !

Pour Nicolas Mayer Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Charlotte Goujon, Vice-Présidente en charge de la Santé et de la Sécurité sanitaire et industrielle, Abdelkrim Marchani, Vice-Président en charge de l'Économie et du Numérique et Marie Atinault, Vice-Présidente en charge des transitions et innovations écologiques : « La semaine de débats "Rouen Métropole, Capitale du monde d'Après" a montré que la coconstruction citoyenne, l'intelligence collective sont indispensables pour améliorer la maîtrise des risques, la transparence et le développement durable de notre territoire. Nous avons voulu traduire, rapidement, ces débats en actes concrets et utiles. Après plusieurs mois de challenge pour les volontaires, cet Hackathon ouvre celui-ci au plus grand nombre afin de faire naître, ensemble, des solutions concrètes et innovantes pour demain ! Rejoignez-nous ! ».

